

ねんど たぶん かきょうせい たいし ぶろふいーる R7年度 多文化共生いたばし大使 プロフィール

なまえ 呉 建中(ゴ ケンチュウ)



ぶろふいーる プロフィール

す 住んでいるところ 🏠 : 板橋区

しゅっしん ちゅうごく しゃんはい
出身 : 中国・上海

たんじょうび 🎂 : ねん がつ にち
誕生日 : 1957年1月25日

ねん1がつらいにち にほんごがっこう どうかいだいがくけんきゅうせいへ どうだいがくぶんがくぶあじあぶんめい
1992年1月来日。日本語学校、東海大学研究生を経て、同大学文学部アジア文明
だい もとひがしあじあけんきゅうじよけんきゅうしつ けんきゅういん れきにん らいにちご しゃんはい きょういくぎょうせい
第6(元東アジア)研究所研究室、研究員に歴任。来日後、上海で教育行政、
しゃんはいしほうそうせんもんがっこう こうし ねんかんつと じつむ けんきゅう ちから き
上海市放送専門学校の講師など8年間勤め、実務と研究に力をそそいで来ました。

らいにちまえ にちゅうりょうこくこうりゅう いっかん にほん しょうがっこう ちゅうごく べんきょう ようす
来日前、日中両国交流の一環として、日本の小学校で中国の勉強の様子を
しょうかい にほん きょういくじじょう ちゅうごく しょうかい がいこうこんわかい わかてせいじか
紹介し、また日本の教育事情を中国に紹介しました。外交懇話会で若手政治家と
にちゅうりょうこく みらい いけん こうかん せかいきょういくれんめい ふおーらむ りゅうがくせい
日中両国の未来について意見を交換し、世界教育連盟のフォーラムで、留学生の
がくしゅうかんきょうかいぜん にほん にちゅうこうりゅう か はし
学習環境改善をよびかけるなど、やがて日本で「日中交流の架け橋」になること
ゆめみ いっしょうけんめいがんばる ぶんかげいじゆつ めん だんたい
を夢見て、一生懸命頑張っております。また、文化芸術の面でもいろいろな団体の
かつどう さんか しゃしん しんこうはんが こうりゅう たの いたばしくだいにしたぶんか
活動に参加し、写真と新孔版画の交流も楽しんでおります。板橋区第二次多文化
きょうせい すいしんけいかくさくていけんとうかいいいん いぞく
共生まちづくり推進計画策定検討会委員も委属しました。

メッセージ

いたばし いえ ばれきし すみ や す いまち いめーじ わたしにほん きて
板橋と言えば歴史ある住みやすい町のイメージがあります。それも私日本に来て
さんじゅうねん じんせいはんぶん じっかん
三十年あまり、人生半分かけて実感したものです。

わたし はし しゅうへん だいすき はし く なまえ ゆらい なかせんどう むかしえど
私は橋の周辺が大好きです。橋は区の名前の由来にもある。中山道も昔江戸から
きょうと いきじゅうよう かいどう ひとつ さくら はな さいて
京都に行き重要な街道の一つです。石神井川の桜はとてもきれいです。花が咲いて
はじめ ちる さんぽ み いきます
初めから散るまでよく散歩ながら見に行きます。

ひと であい ひと こうりゅう さいしょ くない せかい ひとつ ともだち いべんと
人との出会い、人との交流。最初は区内で「世界は一つ、みんな友達」のイベント
さんか あと いたばしこくさいこうりゅうふえすたー
参加、後は「板橋国際交流フェスター」など企画にしました。

もともと しゃかいきょういっかんけい しゃんはい きたもの ひと であい こうりゅう
もともと社会教育関係で上海から来た者ですが、いろいろな人との出会い、交流
すえ いま かけし まいりました いたばし みりよく みな つた
の末、今になって掛橋になって参りました。これからも板橋の魅力を皆さんに伝え
いとおも にほんざいじゅう かいがいざいじゅう かんけい いたばしく いろいろたいけん
いと思います。日本在住、海外在住に関係なくぜひ板橋区で色々体験してみてください
さい！